
 

 

Liebe Eltern, liebe Freunde und Förderer des Fördervereins der Grüngürtelschule, 

es ist uns eine große Freude, Ihnen heute als neu gewählter Vorstand des Fördervereins der 
Grüngürtelschule kurz im Folgenden jeweils selbst vorzustellen.  

1. Vorsitzender:                        
Johannes Pech, 41 Jahre alt. Ich lebe mit meiner Frau und meinen beiden Kindern, Jonas (8) und 
Pauline (6) in Sürth. Jonas geht in die 3 C bei Frau Schmitz. Pauline kommt nächstes Jahr in die 
Schule. Ich arbeite im Projektvertrieb für Medientechnik und Videokonferenzlösungen. 

2. Vorsitzende:               
Stella Georgaki-Franz, meine Tochter ist 9 Jahre alt und geht in die 4b. Mein Sohn ist 4 Jahre alt. Viele 
von Ihnen/Euch durfte ich schon auf der ein oder anderen Veranstaltung kennenlernen. Ich bin seit 
2017 die 2. Vorsitzende im Förderverein und freue mich auf weitere drei Jahre mit dem neuen 
Vorstandsteam. Dieses Ehrenamt macht mir große Freude, was vor allem an der tollen 
Zusammenarbeit mit der Schulleitung, dem Lehrerkollegium und Ihnen liegt. Ich darf die schöne 
Erfahrung machen: Zusammen können wir mehr für unsere Kinder erreichen. 

Schriftführerin:               
Britta Cepl, meine Tochter (6) geht seit diesem Sommer in die 1c, mein Sohn ist 3 Jahre alt. Ich freue 
mich sehr auf die neue Aufgabe im Förderverein und auf die Zusammenarbeit mit dem Vorstand und 
der Schule. Auf diesem Wege hoffe ich etwas zu einem guten Schulleben und besseren 
Lernbedingungen für unsere Kinder beitragen zu können. 

Schatzmeister:                  
Dr. Hendrik Kläver, ich bin 43 Jahre alt und Vater einer Tochter (7 Jahre) in der Klasse 2b und zweier 
Söhne (3 und 2 Jahre). Im Förderverein engagiere ich mich, weil ich zu guten Lern- und 
Lebensbedingungen für die Schülerinnen und Schüler beitragen möchte - bei allen Schwierigkeiten, 
die die aktuelle Pandemie mit sich bringt, aber natürlich auch in hoffentlich bald wieder besseren 
Zeiten. Ich freue mich über meine Wahl zum Schatzmeister und stehe für Anliegen und Fragen gerne 
zur Verfügung. 

Dem ausscheidenden Vorstand mit Sevda Schwarz, Daniel Dücker und Daniel Lohausen danken wir 
ganz herzlich für die umfangreiche und engagierte Arbeit in den letzten Jahren!  

Es ist schön, dass Sie uns unterstützen und wir unseren Kindern gemeinsam eine gute Schulzeit 
ermöglichen können. Dafür danken wir Ihnen ganz herzlich. An dieser Stelle möchten wir alle 
Interessierten aufrufen, mit Ideen, Vorschlägen und Fragen, aber auch mit tatkräftiger Unterstützung 
jederzeit auf uns zuzukommen. Machen Sie mit im Förderverein, wir freuen uns auf Sie! 

Herzliche Grüße 

Johannes Pech, Stella Georgaki-Franz, Britta Cepl und Dr. Hendrik Kläver 


